

¿Sabías qué?

El ESCAÑO es la silla o asiento que ocupa individualmente cada Senador en el Pleno de la Cámara de Senadores.

Este término proviene del latín “scamnum” que, en la antigua Roma era un banco grande con respaldo en el que se sentaban grupos de personas con ideologías afines, de ahí que actualmente, a los grupos parlamentarios en las Cámaras de Diputados y Senadores también se les denomina BANCADAS.

Asimismo, la palabra scamnum era una unidad de territorio provincial muy distante de los fundos principales, en que, para celebrar compraventas de estos se requería representantes de los contratantes “ausentes” tal y como ahora los Senadores representan a los Estados o “provincias” que integran al País.*

*<http://sil.gobernación.gob.mx/Glosario/definiciónpop.php?ID= 95> y W.E.VOSS, Recht und Rhetorik in den Kaisergesetzen der Spatantike, p. 150